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Abstract (en)
Method for producing pn-CdTe/CdS thin-film solar cells in which, on a transparent substrate in the form of inexpensive soda lime glass, a transparent
TCO layer is deposited as a front contact, which layer is preferably provided with an ultra-thin indium layer which in turn is coated with the CdS layer,
the substrate thus coated, up to the CdTe coating, being raised to a temperature between 480 DEG C and 520 DEG C, which is maintained during
the subsequent rapid CdTe deposition according to the short-distance process using a preferred deposition rate from 5 to 15 mu m/min in an inert-
gas atmosphere. The indium layer is dissolved during this deposition and produces the required n-doping of the CdS layer without an additional
process step. In this manner it is possible to produce solar cells having a high efficiency in a cost- effective process suitable for mass production.
<IMAGE>

Abstract (de)
Verfahren zur Herstellung von pn CdTe/CdS-Dünnschichtsolarzellen, in welchem auf einem transparenten Substrat in Form preiswerten Natron-Kalk-
Glases eine transparente TCO-Schicht als Frontkontakt abgeschieden wird, die vorzugsweise mit einer ultradünnen Indiumschicht versehen wird,
welche wiederum mit der CdS-schicht beschichtet wird, wobei das derart beschichtete Substrat bis zur CdTe-Beschichtung auf eine Temperatur
zwischen 480 °C bis 520 °C gebracht wird, die während der folgenden schnellen CdTe-Abscheidung nach dem Kleindistanzverfahren mit einer
vorzugsweisen Abscheidungsrate von 5 bis 15 µm/min in einer Inertgasatmosphäre beibehalten wird. Die Indiumschicht löst sich während dieser
Abscheidung auf und bewirkt die erforderliche n-Dotierung der CdS-Schicht ohne zusätzlichen Verfahrensschritt. Auf diese weise können Solarzellen
mit hohem Wirkungsgrad in einem kostengünstigen für die Massenfertigung geeigneten Verfahren hergestellt werden. <IMAGE>
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